

Krisen, Krieg, Rechtsruck

Während die Bosse weiterhin ihre fetten Profite erwirtschaften, müssen immer mehr Menschen auf jeden Euro im Portemonnaie achten. Zeitgleich müssen Menschen ihre Heimat verlassen, weil Krieg oder der Klimawandel deren Wohnort unbelebbar macht. Die Antwort der arroganten bürgerlichen Mitte ist: Grenzen schützen, Gesetze verschärfen und Hetze gegen Geflüchtete. Man müsse konsequenter abschieben heißt es vom sozialdemokratischen Bundeskanzler.

In unsicheren Zeiten braucht es laute linke Stimmen, die für Solidarität und Zusammenhalt streiten. Genau diese linke Stimme möchte ich weiterhin mit eurer Unterstützung vorantreiben.

Über Mich:

Ich heiße Ensar (-/dey/er), bin 17 Jahre alt und besuche die Graf-Engelbert Schule in Bochum. In meiner Freizeit treffe ich mich gerne mit Freund*innen oder verbringe Zeit mit meiner Katze. Mitglied in der Grünen Jugend bin ich seit fast 2 Jahren. Letztes, sowie dieses Jahr wurde ich ins Bildungsteam und in den Beisitz gewählt. Beide Posten habe ich mit Begeisterung und Freude übernommen. Ein tolles Team durfte ich unterstützen bei der Organisation und Umsetzung von verschiedenen Bildungsangeboten, Demobesuchen und anderen spannenden Projekten und Aktionen, wie dem Sommercamp. In meinem Posten als Beisitzer*in habe ich den Vorstand bei seiner Arbeit entlastet und konnte mir ein gutes Bild von seiner Arbeit machen. Außerhalb der GJ war ich bei dem Bündnis Genug ist Genug und bei der Migrantifa aktiv. Des Weiteren besuche ich immer wieder Workshops und Weiterbildungen, die mich inhaltlich, sowie menschlich weiterbringen.

Solidarity is a verb

Wie ihr merkt, ist Politik und Philosophie schon lange Bestandteil meines Lebens. Ich bin gezwungen mich damit zu beschäftigen, weil Rassismus, Queerfeindlichkeit, Diskriminierung und rechtes Gedankengut mich schon immer begleitet haben. Seien es rassistische und diskriminierende Kommentare, die ich mir in der Schule anhören muss oder meine Familie, die gegen die „LGBT-Ideologie“ sind und den türkischen Präsidenten Erdogan förmlich anbeten.

Das ist aber kein identitäres Opferbingo, sondern analytisch die Spitze des Eisbergs. Ich brauche nicht euer Mitleid, sondern eure Wut. Lasst uns gemeinsam wütend sein, denn wir haben eine Welt zu gewinnen. Friede den Hütten, Krieg den Palästen!



Ensar Ahiskali

(-/dey/er)

Bewerbung als Sprecher*in der Grünen Jugend Bochum

Politisches:

Teil des Bildungsteams und Sprecher*in für Antikapitalismus und anschließend Sozialpolitik der Grünen Jugend
Seit 2022

Beisitz Grüne Jugend Bochum
Seit 2023

Trainer*in für Demokratie und Vielfalt
Seit 2023

Gewerkschaftsmitglied und Ausbildung zur Referent*in für politische Jugendbildung der DGB Jugend
Seit August 2023